

Beschluss der BAG Frieden & Internationales auf der Tagung vom 05. Januar 2025

WP-01-K3: Frieden in Freiheit sichern – innen und außen

## ÄNDERUNGSANTRAG Ä40Ä3MOD

Antragsteller\*in: Lino Klevesath (KV Göttingen), Marcel Ernst (KV Göttingen),  
Sprecher\*innenteam, Radosawa (Sava) Stomporowski

### Antragstext

Von Zeile 1027 bis 1030:

~~Das Ende des Assad-Regimes in Syrien ist ein Aufatmen der syrischen Bevölkerung nach jahrzehntelanger Unterdrückung, Vertreibung und Folter. Damit verbunden ist die Hoffnung vieler Syrer\*innen auf ein Leben in Frieden und Freiheit. Auf diesem Weg wollen wir sie zusammen mit unseren Partnern unterstützen.~~

Mit dem Assad-Regime enden Jahrzehnte der Unterdrückung, Folter, Mord und Vertreibung in großen Teilen Syriens. Territoriale Konflikte mit den Nachbarstaaten sind unter Einbeziehung sowohl des Völkerrechts, als auch der gegenseitigen Sicherheitsinteressen zu lösen. Die Hoffnung vieler Syrer\*innen auf ein Leben in Frieden, Freiheit, Demokratie und Wiederaufbau soll sich für alle Konfessionen, Ethnien und Geschlechter erfüllen. Es braucht eine schrittweise Aufhebung von Sanktionen, unter der Voraussetzung, dass die Übergangsregierung sich auf die Achtung der Menschenrechte und demokratische Prinzipien verpflichtet. Die UN und die EU sollten Syrien bei diesem Transformationsprozess unterstützen.

### Begründung

ADMIN: Modifizierung durch Integration von Ä40Ä1 und Ä40A2

mündlich (Antragssteller Lino Klevesath (KV Göttingen), Marcel Ernst (KV Göttingen) )